

# *Critican en el mundo la decisión de Donald Trump de romper acuerdo nuclear con Irán*

---



La Habana, 8 de may (RHC) Varios presidentes y personalidades del mundo han lamentado la decisión del mandatario estadounidense Donald Trump de romper acuerdo nuclear con Irán.

El presidente de Francia, Emanuel Macrón, lamentó la decisión de su homólogo estadounidense, Donald Trump, de abandonar el acuerdo nuclear firmado en 2015 entre Irán, y la comunidad internacional.

Pocos minutos después del anuncio realizado por el mandatario norteamericano, Macron indicó en su cuenta de Twitter que Francia, Alemania y Reino Unido lamentan la decisión estadounidense de salir del acuerdo nuclear iraní.

El jefe de Estado francés informó además que con esta decisión el régimen internacional de lucha contra la proliferación nuclear está en juego.

El presidente boliviano Evo Morales condenó también la decisión del mandatario estadounidense Donald Trump de retirarse del acuerdo nuclear con Irán, logrado en 2015 entre Teherán y el Grupo 5+1.

En su cuenta oficial de la red social Twitter, Morales expresó la condena al abandono de la nación norteamericana del pacto nuclear, lo cual demuestra una vez más que Trump apuesta por la destrucción, la muerte y la desestabilización del Medio Oriente.

Argumentó en su mensaje, que esto demuestra nuevamente el interés del país norteamericano de apropiarse de los recursos naturales de esa región.

Rusia lamentó también profundamente la renuncia unilateral de Estados Unidos a cumplir con los compromisos asumidos en el marco del Plan General de Acción para el programa nuclear de Irán, al restablecer las sanciones contra ese país.

El referido plan constituye un crucial acuerdo multilateral, aprobado por la resolución 2231 del Consejo de Seguridad de la ONU en 2015, recuerda esta jornada un comunicado de la Cancillería.

Rusia destaca que el plan de acción no solo atañe a Estados Unidos, pues es un logro de la comunidad internacional que en más de una ocasión ratificó su intención de mantenerlo vigente.

Además, esa misma comunidad internacional se pronunció por la perpetuidad de dicha avenencia, en aras del fortalecimiento de la paz y seguridad regional y mundial, así como del régimen de no proliferación nuclear, señala el texto oficial.

Moscú muestra su preocupación por el hecho de que Estados Unidos actúa, una vez, muy a pesar de la opinión de la mayoría de los estados y guiado por intereses particulares y coyunturales, en franca violación del derecho internacional, señala la Cancillería.

No existe justificación alguna para destruir el mencionado plan de acción, pues este trabaja y demuestra su efectividad, al cumplir con todas las tareas planteadas en su contenido, subraya la dependencia rusa.

Trump dio a conocer este martes la disposición de abandonar el acuerdo, suscrito en 2015 entre Irán y las naciones del Grupo 5+1 (Estados Unidos, Reino Unido, Rusia, China y Alemania), bajo la justificación de que ese país apoya al terrorismo y continúa con el programa nuclear pese al referido pacto.

Según el presidente estadounidense, al acuerdo nuclear le faltan elementos importantes para prevenir y castigar el desarrollo de misiles balísticos nucleares de Irán, al tiempo que insistió también en mantener las fuertes sanciones contra la nación persa y aquellos países que los apoyen.

Por su parte, Teherán ha sostenido el pronunciamiento de que el acuerdo nuclear no será reformado a petición de las inaceptables exigencias de Trump, cuyo gobierno ha propagado una política destructiva y extremista en Medio Oriente.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161838-critican-en-el-mundo-la-decision-de-donald-trump-de-romper-acuerdo-nuclear-con-iran>



**Radio Habana Cuba**